Medio	Radio ADN Chile
Fecha	26-11-2013
Mención	Surgen las primeras críticas después de la obligatoriedad del kinder. Habla María Isabel Díaz, directora de la carrera de Párvulos de la UAH

Surgen las primeras críticas después de la obligatoriedad del kinder.

• Surgen las primeras críticas después de la obligatoriedad del kinder. Expertas de diferentes sectores señalan que el sistema no está preparado para esta cobertura. Habla: - Carolina Schmidt, ministra de Educación. - Myriam Iturriaga, directora de Educación Parvularia de la Universidad Andrés Bello. - María Isabel Díaz, directora de la carrera de Párvulos de la Universidad Alberto Hurtado. Mención: - Ministerio de Educación. - Simce. Conduce: Sin identificar.